

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul " Pola Penyebaran Batu Gamping Bawah Permukaan Daerah Kasumpat Kecamatan Kutambaru Kabupaten Langkat Dengan Metode Geolistrik Schlumberger " disusun untuk memperoleh gelar sarjana sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang setinggi - tingginya kepada pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan prosposal penelitian sampai penyusunan skripsi, antara lain bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku pembimbing skripsi yang telah banyak membantu dan selalu sabar membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku pembimbing akademik sekaligus dosen penguji, serta Bapak Drs. Pintor Simamora, dan Drs Abdul Hakim, M.Si selaku dosen penguji yang banyak memberikan saran dan masukan. Penghargaan juga diberikan kepada Bapak Drs. Juniar Hutahean, Drs. Rappel Situmorang, M.Si, dan Ibu Rita Juliani, S.Si serta Bang Arman Tumanggors.pd yang telah banyak membantu proses penelitian di lapangan.

Ucapan terimakasih yang teristimewa penulis sampaikan kepada keluarga Ibunda tercinta A br Sinambela serta abang dan kakak penulis Sariden Aritonang S.H, Vikser Aritonang, Ramli Aritonang, Sonti br Aritonang, Swita Aritonang, Marion Sulastri Aritonang, dan Lasmian Rohana Aritonang. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Lae tercinta Hendrico Sitanggang, yang selalu mendukung penuh penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman satu lokasi penelitian : Adeline Silaban, Filemon Sagala, Hengky Sembiring, Rochayanti Simatupang, Sovian Sigiro, dan Vicky Panjaitan. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada teman - teman yang mendukung

penulis dalam proses penulisan skripsi ini : Angela Mutia, Boy Saragih, Robert P Sinaga, Rendi Silalahi, Andi, Hendro Sinaga. Serta teman - teman seperjuangan : Fararat Sitohang, Romulus Siregar, Ferdinan Siregar, Hiskia Tamba, Indra Silaban, Saurma Sitohang, Andreas Hutapea, Love Limbong serta semua teman - teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi bahasa maupun isi, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran ke email (benarious@gmail.com), yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Mei 2017

Penulis

Syahputra RB Op.S

Nim : 4103240035